

Hattenbacher Krippenweg

Liebe Hattenbacher und Hattenbacherinnen,

wir möchten auch in diesem Jahr wieder einen Krippenweg in Hattenbach aufbauen.

Wer Lust und Spass am Basteln oder Dekorieren hat, kann sich mit einer selbstgebauten oder vorhandenen Krippe daran beteiligen. Diese soll in der gesamten Adventszeit zu sehen sein, am Besten an einer frei zugänglichen Stelle auf dem eigenen Grundstück.

Die Größe und das Material spielt dabei keine Rolle, lasst eurer Kreativität freien Lauf. Sie sollte allerdings beleuchtet werden, da es im Dezember schon früh dunkel ist, und die Krippe dann noch erkennbar sein sollte.

Wir freuen uns auf fantasievolle Ideen von Groß und Klein.

Um noch Einzelheiten zu besprechen, meldet euch bitte bei Angelika Boländer oder Christa Nuhn an.

Die Krippen sollen vor dem 1. Advent stehen.